

## Ketua Umum PPWI Apresiasi Kinerja Kanit Intel Polsek KPS Bitung Aipda Soeyadi Duhe

Update - [BITUNG.KAMPAI.CO.ID](http://BITUNG.KAMPAI.CO.ID)

Feb 15, 2022 - 19:50



BITUNG - Ketua Umum Persatuan Pewarta Warga Indonesia (PPWI), Wilson Lalengke, S.Pd., M.Sc., MA mengapresiasi kinerja Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos yang telah berkolaborasi dengan PPWI Kota Bitung dalam melaksanakan bakti sosial dalam rangka peingatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2022. Hal tersebut disampaikan kepada redaksi media ini melalui jaringan WhatsApp-

nya dari Jakarta, Selasa, 15 Februari 2022.



Menurut tokoh pers nasional itu, dirinya beberapa kali melihat dan membaca melalui pemberitaan di media lokal terkait anggota Polres Bitung Aipda Soeyadi Duhe yang gemar melakukan kegiatan sosial dan amal. “Salah satunya adalah proaktif membantu program Kapolres Bitung dalam menyukseskan vaksinasi massal Polres Bitung yakni memfasilitasi angkutan antar jemput dan pemberian makanan kotak kepada warga masyarakat yang mengikuti acara vaksinasi. Ini merupakan hal yang sangat terpuji dari seorang aparat negara,” kata Alumni PPRA-48 Lemhannas RI tahun 2012 ini saat dimintai komentarnya oleh media ini.

Selain itu, tambah Lalengke, Soeyadi Duhe juga muncul beberapa kali dalam pemberitaan media terkait pola-pola kerja dalam penegakkan hukum di wilayah Pelabuhan Samudera Bitung dan Pelabuhan ASDP Fery Bitung. “Contohnya, dia berhasil menggagalkan peredaran minuman keras (cap tikus – red). Ini juga merupakan pekerjaan yang tidak mudah, butuh kemampuan kerja yang profesional, kita perlu dukung para polisi seperti ini,” tambah Lalengke.

Pada kesempatan kali ini, Polisi Soeyadi Duhe melakukan kerja sosial melalui kerjasama dengan pengurus dan anggota PPWI Kota Bitung. “Saya sangat mengapresiasi kerjasama yang terjalin antara Pak Soeyadi Duhe dengan kawan-kawan PPWI di Kota Bitung dalam kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan baru-baru ini,” ucap Lalengke.

Pada kesempatan yang sama, Ketum PPWI itu juga mengapresiasi pola kepemimpinan Kapolres Bitung, AKBP Alam Kusuma S. Irawan SH, SIK, MH yang bisa mengarahkan dan memberi petunjuk kepada anggotanya dalam pelaksanaan tugas di lapangan. Kepemimpinan yang baik tersebut menghasilkan kinerja Polri, khususnya Polres Bitung, yang baik sehingga sampai saat ini bisa menjadikan situasi kamtibmas di Kota Bitung lebih kondusif dan terkendali.

Kontribusi Polri, sambung Lalengke, dalam hal ini Polres Bitung, melalui program vaksinasi bagi masyarakat selama pandemi virus Corona di Kota Bitung telah berdampak positif, Di bawah komando Kapolres Alam Kusuma, kontribusi Polres

Bitung mampu meningkatkan capaian jangkauan masyarakat Kota Bitung untuk bisa menerima vaksin tahap 1, 2, 3, baik anak maupun orang dewasa.

Dari berbagai usaha yang telah dilakukan oleh Kanit Intel Polsek KPS Bitung, Aipda Soeyadi Duhe, S.Sos, Ketua Umum PPWI, Wilson Lalengke S.Pd., M.Sc., M.A, menyatakan mengapresiasi dan merasa bangga serta memberikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Soeyadi Duhe. "Semoga Pak Soeyadi Duhe senantiasa sehat, terus berkarya bagi bangsa dan negara sesuai tugas pokok dan fungsinya sebagai polisi. Teruslah berbuat, beramal, berbakti-sosial dan menegakkan hukum demi rakyat Kota Bitung," tutup Lalengke. (SYA/Red)